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Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 9. Februar 2011, 21:53

Gerne doch. Für irgendwas muss ich ja gut sein.  Und sollte sie jemals wieder stattfinden,
kann Drachenstein dort ganz viel Obst und Getreide verkaufen. 
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